



FOOTBALL CLUB SUD ISERE

JOURNAL DU CLUB - NOVEMBRE 2016

fcsudisere.fr

Photo du mois : Siège Fabrice MARCHIOL,
C'est désormais le nom de notre siège.

Infos du club



Festivités Décembre:

Mercredi 14 décembre, arbre de Noël de l'école de football.

Mercredi 11 janvier galette des rois de l'école de football.

FCSI LABEL JEUNES accueille, filles et garçons, qui veulent participer aux compétitions de football de la FFF dans toutes les catégories.

Le calendrier des festivités est en ligne

Le legs de Fabrice MARCHIOL au FCSI.
Siège Fabrice MARCHIOL : c'est désormais le nom du siège du Football Club SUD ISERE.

Babette MARCHIOL, dans l'intimité de la famille du foot, a dévoilé la gravure : siège Fabrice MARCHIOL. Cette cérémonie s'est

déroulée au cours d'un comité directeur du FCSI avec la présence d'Eric Bonnier Maire de la Mure, de Fabien Mulyk Conseiller départemental, de Xavier Ciot adjoint aux sports à la Mure.

Fabrice était notre Président d'honneur et notre référent de tous les instants, il nous a mis sur le bon chemin.

Il a été le plus jeune président d'un club de football à 18 ans avec le FC La Mure, c'était un avant-gardiste, puisqu'il a organisé une école de football faite de formation et d'éducation. L'idée était novatrice notamment en formant des arbitres, organisant le stage de la Salle en Beaumont avec le célèbre jeu de lois. Etant lui-même arbitre fédéral, il a vite pris des responsabilités, au comité de direction du district de l'Isère, conseiller du président et à la ligue Rhône Alpes de football, membre du comité de direction : représentant des arbitres.

Au cours de ce comité directeur un peu particulier, les amis footballeurs de Fabrice ont évoqué quelques souvenirs lors de la projection du diaporama des finales des coupes de l'Isère dont la coupe senior Fabrice MARCHIOL du mois de juin au stade Maurice Lira.

Avant de nous quitter, Fabrice MARCHIOL a pensé au club de son cœur pour lequel il a œuvré sans relâche avec de belles convictions. Il a décidé de faire un don testamentaire au FCSI. Ce legs sera affecté à des actions pérennes liées à la valorisation du club souhaitée par Fabrice : l'arbitrage, la formation des éducateurs, l'école de football, l'échange avec Marktredwitz, le travail de la commission technique du club, etc.....

Un album souvenir de Fabrice avec son club a été remis à Babette. Une collation a été servie à la fin de cette émouvante réunion.



Football féminin:

Ce mois ci nos filles U15F font 2 victoires et un nul, idem pour nos U18F.

Nos seniors féminines à 11 commencent leur championnat par 2 victoires!!

Les coaches et tout le staff des féminines tiennent à féliciter toutes les filles du club des U9 aux seniors pour leur engagement, leur présence et surtout leur état d'esprit irréprochable.

Ecole de football :

Les U7 et U9 poursuivent leur apprentissage lors des entraînements et des plateaux.

U11 : Les U10 ont gagné en régularité, ils visent

le sans faute jusqu'à la trêve hivernale.

Les U11 continuent de rencontrer les clubs phares de l'agglomération avec plus ou moins de succès. L'équipe U10-U11 remporte ses deux premiers matchs, le travail et l'abnégation de Coco paient pour ce groupe composé en partie de joueurs et joueuses qui débudent le foot.

U13 : L'équipe A débute son championnat par trois défaites, il faut se ressaisir pour se relancer. Les équipes B et C démarrent mieux avec des victoires dans des championnats à leur portée.



Challenge U11 .Le père Noël du district a été sympa: des coupes, des quilles, des chasubles des ballons, des mini-cages. Voilà le résultat d'être dans le top 10 des U11 du département.

Football à 11 : Seniors : fin novembre, les seniors A sont en tête de leur championnat en première division avec un très bon bilan, sept victoires, un match nul et une défaite après neuf matchs.

L'équipe senior B enchaîne les matchs dans un très bon état d'esprit et une bonne tenue sur les terrains de leur championnat, le calendrier à suivre devrait être plus favorable.



U17 : les joueurs de promotion d'excellence d'Alexis et Jérémy sont 10^{ème} de leur championnat.

U15 : les joueurs d'excellence de Renaud et de Stéphane occupent la 4^{ème} place de leur championnat. Le groupe doit encore travailler sur les points à améliorer pour progresser et retrouver le podium.

Mécénat au crédit agricole.

Samedi 26 novembre, au cours d'une réception, la

présidente de la caisse locale Patricia LUYAT en compagnie du directeur du crédit agricole de La Mure Thierry LENOIR et des membres du conseil d'administration, a remis un chèque de 600€ au Football Club SUD ISERE. Avec nos remerciements, sachez que cette somme sera allouée aux actions de l'école de football qui compte 143 jeunes licenciés filles et garçons de 6 à 13 ans, dans le cadre du LABEL JEUNES de la FFF.



Le comité directeur en réunion lors du baptême du siège Fabrice MARCHIOL. .



Dans le cadre du LABEL JEUNES de la FFF, Serge Marry a réussi la certification CFF4.

Didier Dappel est reçu 3^{ème} de sa promotion, arbitre du district de l'Isère de football. Après Gregory Strappazon, Cyril Cuche, Quentin Rogeat jeune arbitre, le FCSI est représenté par 4 arbitres sur les terrains du département.



Les gardiens du mois en senior 1: on a du mal pour choisir le meilleur : Steph le blond ou le brun Steph ?

Une bonne nouvelle, le LABEL JEUNES de le FF sera remis au FCSI le jeudi 2 mars à 18h30 à la mairie de La Mure.

Les éducateurs du club regardent loin devant, ils travaillent pour l'avenir du club et sont à féliciter pour leur investissement.



Le concours de belote de Mens : 52 doublettes. Tous les joueurs ont été primés par de jolis lots. La soirée s'est déroulée dans une bonne ambiance. Merci aux commerçants et artisans pour leur participation. Et merci aux bénévoles et jeunes joueurs pour leur investissement lors de cette soirée. Les gagnants du concours sont repartis avec un gros panier garni chacun à St Jean de Vaulx.